

## Lutte contre le cancer : Bernard Magrez renouvelle son soutien à la Fondation d'entreprises Bergonié



François-Xavier Mahon, Marina Mas et Bernard Magrez présentent la dotation de 90 000 euros versée à la Fondation Bergonié. © Crédit photo : Philippe Dacquin

Une soirée caritative s'est déroulée le 6 mars au sein de l'élégante salle de l'Orangerie du château Pape-Clément de Pessac, en présence de Marina Mas, directrice de la [Fondation Bergonié](#), et du professeur François-Xavier Mahon, directeur général de l'Institut Bergonié. Un parterre de quelque 120 invités composé de médecins experts, mécènes et partenaires de la fondation a assisté à l'événement, lors duquel Bernard Magrez, propriétaire du château Pape-Clément, a réitéré son soutien à la Fondation d'entreprises [Bergonié](#) en lui allouant au titre du mécénat une dotation de 90 000 euros.

Marina Mas précise : « Cette dotation a pour mission de soutenir l'Institut Bergonié, pôle d'excellence de recherche et de soin en cancérologie dans le grand Sud-Ouest. Elle permettra l'acquisition du premier robot de chimiothérapie pour le service de pharmacie hospitalière. Celui-ci est représenté par la docteure Barbara Lortal et le docteur Jean-François Tournamille qui se sont exprimés sur les avancées technologiques permettant de sécuriser les préparations de chimiothérapie d'un point de vue quantitatif, qualitatif et stérilité. »

Lors de sa prise de parole, Bernard Magrez a, de son côté, « encouragé chaque entreprise en capacité de le faire à oeuvrer en faveur du mécénat ».